

La procesión eucarística de Amsterdam

Así fueron los momentos más significativos de la primera procesión eucarística que ha tenido lugar en las calles de Amsterdam desde 1578.

16/06/2004

Mons. Punt, obispo de Haarlem, presidió la primera procesión pública con el Santísimo Sacramento que se lleva acabo en la ciudad en más de cuatro siglos. El acto

eucarístico se celebró con ocasión de los 150 años de la Iglesia de Nuestra Señora del Keizersgracht , confiada a sacerdotes del Opus Dei. Puede vistar la galería fotográfica seleccionando el enlace de la derecha “galería fotográfica”.

Más de 800 personas participaron en la misa que presidió el obispo de Haarlem en la iglesia de Nuestra Señora la mañana del 13 de junio. “La procesión no es un ‘show’, sino una expresión de nuestra fe”, dijo mons. Punt en su homilía. “Salimos a la calle para recordar a la gente que Dios existe y que nos ama. Que se hizo hombre y que también ahora está con nosotros.”

La procesión salió al término de la celebración eucarística y recorrió las calles de la ciudad hasta el Begijnhof. Una banda de música de Volendam, ataviadas con trajes típicos, acompañó a la procesión. Delante del

palio iban niñas y jóvenes arrojando pétalos de flores y monaguillos incensando al Santísimo Sacramento. Siguiendo la vieja tradición, en las ventanas de algunas casas se pusieron crucifijos o imágenes de la Virgen María con flores y velas. La procesión terminó con la Exposición del Santísimo oficiada por el obispo al aire libre, en el amplio patio-jardín interior del Beginhof.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/la-procesion-eucaristica-de-amsterdam-en-imagenes/>
(08/02/2026)